



MARKETING NEWSLETTER

- **AMANDIO, JUARA PRO CLASS SERIES 1
INDONESIAN DRIFT SERIES (IDS)**
- **SAFETY DRIVING GT RADIAL 7 KOMUNITAS
TOYOTA AGYA**
- **NGOPREK MESIN, TURBO & BAN GT RADIAL
DENGAN DAIHATSU ROCKY**



AMANDIO, JUARA PRO CLASS SERIES 1 INDONESIAN DRIFT SERIES (IDS)

Drifter Nasional Adwitya Amandio menjadi juara kelas Pro Kejuaraan putaran 1 Indonesian Drift Series (IDS) yang dilaksanakan di J99Maxx Drift Circuit, Lippo Village Karawaci, Tangerang, hari Sabtu tanggal 19 Juni 2021.

Acara ini dilaksanakan dengan menerapkan protokol kesehatan yang ketat sesuai ketentuan Sagas Covid, , yakni Bupati Tangerang Zaki Ahmed Iskandar yang juga merupakan seorang pembalap.

Keseruan IDS ini dilaksanakan tanpa penonton atau melalui live streaming J99XA Media yang ditonton hingga 11.000 orang dari seluruh dunia.



NGOPREK MESIN, TURBO & BAN GT RADIAL DENGAN DAIHATSU ROCKY

GT Radial berkolaborasi dengan PT Astra Daihatsu Motor mengadakan acara berjudul Ngoprek Mesin, Turbo dan Ban yang dilaksanakan pada Sabtu, 26 Juni 2021 pukul 10.00-12.00 secara online melalui Zoom.

Seminar ini membahas topik umum Teknologi Turbo yang terdapat pada mobil model baru Daihatsu Rocky dan ban GT Radial Champiro Ecotec sebagai ban OEM resmi Daihatsu Rocky kepada komunitas PT Astra Daihatsu Motor. Acara ini berhasil mendapatkan respon yang positif dari komunitas yang turut berpartisipasi dan juga ditutup dengan program kuis agar menjadi lebih menarik. GT Radial dan PT Astra Daihatsu Motor berencana untuk segera melanjutkan seri talk show lainnya.



SAFETY DRIVING GT RADIAL 7 KOMUNITAS TOYOTA AGYA

GT Radial berkolaborasi dengan komunitas Toyota Agya mengadakan Safety Driving pada hari Minggu, 13 Juni 2021 yang dilaksanakan di Sesepeuh Kopi, Manggarai, Jakarta Selatan.

Acara ini dihadiri oleh 20 peserta komunitas Toyota Agya dan menerapkan protokol kesehatan yang ketat dimana seluruh panitia dan peserta diharuskan untuk menjalankan SWAB Antigen sebelum memulai acara Seminar Safety Driving ini membahas tentang pentingnya mematuhi rambu dan peraturan lalu lintas saat berkendara yang dilakukan oleh Instruktur Safety Defensive Consultant Indonesia (SDCI) bersertifikat, Sonny Susmana.

Acara ini diadakan baik offline maupun online melalui Instagram Live dan mendapat respon positif dari penonton dan peserta Safety Driving. Diharapkan melalui seminar live instagram edukasi positif ini, pemirsa dan peserta tetap berhati-hati dalam berkendara dan mematuhi semua rambu lalu lintas.